

高台だより

ふれあい都市
高台美談協賛会
23年6月号
No.305
発行責任者
萩原千秋
会員309世帯
全363世帯
ホームページは
高台ドットコム
自治会設立
昭和61年4月
手をつなごう
高台自治会で

「夏まつり」は8月20日(土)

今年は記念事業と兼ねて実施

恒例の高台「夏祭り」の開催は、8月20日(土)に決まりました。特に今年は、高台自治会ができて25年目の節目にあたることから、その記念もかねて実施します。

具体的には、楽しい店が並び、模擬店、意外な掘り出し物も見つかる「バザー」、最後まで残った人に幸せが舞い降りる「福引」、毎回素晴らしい演奏を聴かせてくれる「四中フラスバンド演奏」、お地蔵さん前で行う「紙芝居」などです。

それに記念行事として、楽しい記念グッズが当たる「高台クイズ」、記念事業の発表などの各種イベントも合わせて行いたいと思えます。

部会報告等

【福祉部会】

●23年度の赤十字募金をお願いしています。各家庭に赤十字の活動資料と募金封筒をお配りしていますので、ぜひご協力をお願いします。



日本赤十字社

●「体操教室」を、毎週火曜日10時30分から1時間、さくら公園で行っています。転ばぬ先の杖「リハビリ」の椅子に座って「ゴムバンド」を使ってゆっくゆっく筋肉を伸ばす体操をします。そのあと「ジョギング」(第一節)をします。まだ人数の余裕がありますので、老化防止に体力向上「ゆるぎ」体操教室にも是非ご参加ください。

【スポレク部会】

●先日第五小学校で「グラウンドゴルフ大会」があり、高台からも2チームが参加し、Aチームが見事優勝、Bチームの高井武さんがホールインワンを2度決めて

スタートは下弦の月が涼しく夕下風が快い夕方5時から、場所は例年通り3号公園とさくら会館です。昨

年の実施後の反省会でもいただいた意見も入れて、意義のある思い出に残る夏まつりにしたいと思えます。ご予約いただき、多数ご参加ください。



バザー(H22年)



模擬店(H22年)

個人優勝されました。

【防犯防災部会】

●長岡京市の人口1万人当たりの犯罪件数は、府26市町の中16位と低く安全な街といえます。しかし高台近隣では空き巣やカーナビ盗難などが発生しています。外出時の近所への声掛けやセンサーライトの取り付け、また自転車の「三重錠」のご留意ください。

【広報部会】

●文書作成を学ぶ「パソコン教室」が、先日3日間開かれ、延べ31人の受講がありました。パソコン教室はテーマを変えて今後も継続してまいります。

【美化衛生部会】

●高台一帯を清掃する「ミゼロ運動」が先日行われ、生憎の雨でしたが、24名の参加がありました。また公園除草も行われ4か所の公園合わせて114名の参加



「高台きずなの会」発足

高台の高齢化対策は焦眉の急となっていますが、高齢化の福祉や医療について学び助け合いの輪を広げていくための会が発足しました。毎月第2水曜日の13時30分からさくら会館で話し合いをしています。今年度のテーマは「認知症」と「介護保険」の知識で、野々下先生からお話をお聞きし話し合っています。今後は外部の講師も招聘して、皆さんの理解と知識を高めていきたいと思えます。高台住民であればだれでも参加でき、会費は半年一世帯500円です。



おねんせい



2丁目の高井武さんが、長年の長岡京市少年指導員としての活動が認められ「10年表彰」で感謝状を受けられました。高井さんは2年にわたり、夜間のパトロールなど少年指導に尽力されました。

がありました。皆さんお疲れ様でした(4号公園で新品の型紙の忘れ物がありました。心当たりの人は連絡ください)。



3号公園での除草

●前号で「トレイ・ポリ袋・発泡スチロール」などのプラスチックは、飛び散らないよう袋に入れて分別収集に出すようお願いしています。袋は下記のフタマークの付いたものを使用してください。黒や青の「ミゼロ」(ポリ袋)は付いていませんが、スーパーでもらった袋にはこのマークがあります。



【その他】

●上期分の自治会費をお願いしていますが、全員の皆さんからいただきました。ハンドリングいただいたブロック委員を含め、皆さんありがとうございました。

部会開催報告

先般自治会の役員が決まり、部会メンバーの皆さんが集まって部会ごとの会費が開かれ、年間の施策が決まりました。

- ①「福祉部会」では、リーダーの三原さんのもと
- ▼各種募金への協力(6月の日本赤十字募金、9月の社会福祉協会募金、11月の赤い羽根共同募金)
- ▼高齢者福祉行事の実施(8月の夏まつりお楽しみ袋、9月の敬老の日のお祝い、11月の敬老会)
- ▼健康体操教室(別載)
- ▼生涯学習行事への参加(長五小校区生涯学習委員会主催行事の案内ご参加)などが決まりました
- ②「スポレク部会」では、リーダーの小島さんのもと
- ▼体育振興会のスポーツ行事への参加
- ▼市民大運動会への参加(10月20日子供会との連携)などが決まりました
- ③「美化衛生部会」では、リーダーの中田さんのもと
- ▼清掃行事(5月の「ミゼロ」の回収、6月の10月の公園清掃、秋の落ち葉清掃)
- ▼分別収集と資源回収(分別収集についての啓蒙啓発、アルミ缶回収の協力要請)
- ▼犬のフン害対策(啓蒙活動)などが決まりました。

●今年度の「緑の募金」に自治会費から一万円を拠出しました。

自治会加入のお願い

高台自治会は、高台2丁目から4丁目とその周辺の皆さんで組織されています。現在組織率85.1%と多くの皆さんに参加いただいています。今回未加入の皆さんに参加をお願いしています。とくにこの東日本大震災で、将来予想される災害に、地域住民皆さんで支え合う組織の必要性が再認識されたことだと思います。対象のご家庭には「高台自治会加入のお願い」を配付していますので、ご覧いただき申込みいただければと思います。

オトナリさんの独り言

3丁目(17B) 小島康弘さん



京都市内から高台に引っ越してきて3年になります。山は近いし、小川はあって、竹藪に囲まれ虫の音を耳にしながら自然を満喫する日々が満足しています。天気の良い休日には、とびのきと自然に親しむために天王山や柳谷と歩き回っています。時には西山古道を辿って善峰寺まで足を伸ばして、健康的な日々を送っています。

最近こんな生活に少し変化がありました。ひとは、五十の手習いでピアノを習い始めたこと、もつと高台自治会の活動に参加するようになったことです。

ピアノを始めたきっかけは、桂坂の国際日本文化研究所の井上章一先生の著書「アタリト・ピアノ」(おじさん、ジャズにいって) (PHP 新書)を読んだことです。ここには「ナイトクラブでかっこよくピアノを弾いて持ててみたい」という純粋な気持ちで中年から練習を始め、ジャズピアノリストとしてデビューした先生の姿がありました。これに刺激を受けてピアノを始めた私も、気持ち先生と変わっていませんが、遅々として上達できません。それでも見よう見まねで何とかジャズを中心として8曲のレパートリーをこなせるようになりました。

今では朝な夕な騒音を撒き散らして「近所の皆様」にはこの紙面をお借りしてお詫言いたいです。

自治会活動については、3年前に金ヶ原のバス停でUさんから「ちょっと名前を貸してもらっていただけませんか」と声を掛けられ参加することになりました。50才オーバーの私も自治会ではまだ若輩者です。現役で時間的制約があるので心配していたが、大先輩方の指導のおかげで活動させていただいています。いろいろな人の話が聞け、また爽やかな汗を流し活動に参加でき喜んでいます。一年の最後は、心細り用心・火の用心「パトロール」で締めくくるといつ体験もできずした。高台自治会には役員に若い層の人が少なへ、このままでは危機感も感じています。私よりもっともつと若い方々の積極的な参加を期待して止みません。

入会等

入会

- 下海印寺菩提寺 (向1山 3B)
- 小川與一さん
- 3丁目(17B) 磯部千子さん